

NEWSPAPER

H. Suardi Saleh Lantik 66 Anggota BPD Se-Kecamatan Tanete Rilau

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 28, 2021 - 10:37



BARRU - Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si., melantik dan mengambil sumpah 66 orang anggota Badan Permusyawaratan Desa (BPD) se Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, di Gedung PKG Pekkae Tanete Rilau, pada Sabtu pagi (28/8/2021).

Ke 66 anggota BPD yang dilantik dan diambil sumpahnya oleh Bupati Barru,

berasal dari Desa Lasitae, Lalabata, Pao - Pao, Corawali, Tellumpanua, Lipukasi dan Garessi.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh menyampaikan ucapan selamat atas pelantikan anggota BPD. Menurutnya, ini adalah amanah masyarakat dan menggantungkan harapan kepada yang terpilih secara demokratis sebagai perwakilan dari masyarakat.

"Pelantikan Anggota BPD di Kabupaten Barru berbeda dengan di Kabupaten lain, karena Pelantikan kita dihadiri oleh Anggota DPR RI," kata Suardi Saleh dihadapan para Anggota BPD Se kecamatan Tanete Rilau.

Dalam kesempatan itu, Bupati dua periode ini juga menyampaikan pujian atas pelaksanaan pelantikan BPD di Kecamatan Tanete Rilau, yang menurutnya sangat rapi dan keseragaman sangat baik.

"Anggota BPD harus bersinergi dengan Pemerintah Desa dalam membangun desa, harapan kita adalah para Anggota BPD ini dapat mengemban amanah dengan sebaik-baiknya," ungkapnya.

Suardi Saleh berharap, dalam menjalankan tugas seluruh Anggota BPD tidak boleh membeda bedakan masyarakat dalam hal pelayanan.

Menurutnya, salah satu tugas BPD, adalah membahas, menyepakati APBDes, dan mengawasi pelaksanaannya, tetapi yang terpenting adalah selalu berbuat objektif dan saling menghargai dan menghormati.

"Jika ada permasalahan silahkan terbuka dan komunikasikan di intern desa jangan sampai terekspos keluar yang sifatnya masih dalam tahapan atau masih dalam proses, apalagi keluar ke media sosial, silahkan bekerja yang penuh amanah untuk membangun desanya," harap Bupati.

Diakhir sambutannya, Suardi Saleh mengingatkan kepada masyarakatnya untuk menjalankan protokol kesehatan, dan mengajak hadirin berdoa agar pandemi Covid-19 ini akan segera berakhir di negara kita terkhusus di Kabupaten Barru.

Pelantikan dan pengambilan sumpah anggota BPD se kecamatan Tanete Rilau turut dihadiri oleh Ketua TP PKK Barru drg. Hj. Hasnah Syam MARS., Anggota DPRD Barru fraksi Partai Nasdem H. Jamaluddin bersama Sahrul Ramdhani ST., Anggota DPRD Barru fraksi partai Golkar Syamsuddin Muhiddin bersama Hj. Hamsiati, Kadis Sosial Barru Drs. Andi Makmun Aksa SE., Kepala Dinas PMD,PPKB,PPPA Jamaluddin, S.Sos., Camat Tanete Rilau Akmaluddin S.STP. M.Si dan para Kades se Kecamatan Tanete Rilau.

(Ahkam)